



NATURHEILPRAXIS SCHWANENBERG

Ganzheitliche psychoenergetische Praxis

Ganz nach dem Oscar Wilde-Zitat: „Es kommt darauf an den Körper mit der Seele und die Seele durch den Körper zu heilen“ arbeitet die Heilpraktikerin Andrea Hella Schwanenberg seit Anfang 2000 in ihrer Bremer Praxis in der Westerstraße 35. Mit verschiedensten Heil- und Analysemethoden ist Frau Schwanenberg vertraut.

Der erste Sitzungstermin beginnt mit einer ausführlichen Augendiagnose (Irisdiagnose). Das Auge wird über das IriSMIKROSKOP 10 bis 40-fach vergrößert und spiegelt die Gesamtverfassung eines Menschen wider – es gibt deutliche Hinweise u.a. auf Entzündungen, Abbauvorgänge in Organbereichen, es zeigt die Anlage eines Menschen, weist mögliche Erkrankungstendenzen auf sowie die seelische Verfassung. Der Blick auf den ganzen Menschen ist Andrea Hella Schwanenberg sehr wichtig, genau so wichtig, wie die eigentliche Ursache

eine Erkrankung zu ergründen, sei es auf körperlicher, seelischer, energetischer oder geistiger Ebene.

Die Traumatherapie nach Dr. Asha Clinton, die Psychokinesiologie und Mentalfeldtherapie (Klopf-Akupressur) nach Dr. Klinghardt geben die Möglichkeit Raum zu schaffen für die Aufarbeitung bewusst belastender oder auch unbewusster Erlebnisse (z.B. nach Missbrauch, Verlust eines Menschen, Kriegserlebnissen, Mobbing, Unfällen). Über die Elektroakupunktur nach Dr. Voll (EAV) ist Frau Schwanenberg in der Lage konkrete Belastungen, u.a. Erreger, Schwermetalle – Amalgam, Wohnraumgifte, versteckte Zahnbehandlungen, Nahrungsmittelunverträglichkeiten, Geopathie (z.B. Wasseradern) auszutesten und u.a. über die Bioresonanz zu therapieren.

Homöopathie, Biochemie nach Dr. Schüssler, Nosodentherapie z.B. nach Zeckenbiss (Borreliose), Bach-

Blütentherapie werden nach Bedarf als weitere Therapiemethoden angewandt, sowohl für die körperliche als auch seelische Ebene.

Bevor A.H. Schwanenberg 1998 ihre Praxis eröffnete, war sie über 13 Jahre als Krankenschwester tätig, auch in leitender Position. Somit verbindet sie in idealer Weise ihr schulmedizinisches Know-how mit ihrem naturheilkundlichen Wissen und ihrem Erfahrungsschatz.

Über die Augenakupunktur nach Prof. Boel bietet Frau Schwanenberg auch sehbehinderten Menschen mit verschiedensten Augenleiden wie z.B. Maculadegeneration, Glaukom, Retinopathia pigmentosa (RP) die Möglichkeit, diese fortschreitenden Leiden zu stoppen.

Als Reflexzonen-therapeutin für den Fuß nach Hanne Marquardt kann der Organismus ebenso als Ganzes angesprochen werden.

Das feine Gespür von Frau Schwanenberg für das individuelle Anliegen ihrer Patienten, ob auf seelischer, körperlicher, energetischer oder geistiger Ebene ermöglicht ihr den Zugang den Menschen ganzheitlich zu sehen und zu therapieren, sowohl bei akuten als auch chronischen Erkrankungen. Weitere Informationen sind möglich auf der Homepage www.naturheilpraxis-schwanenberg.de oder gern auch persönlich unter 0421 4 91 99 81. (ahs)

**naturheilpraxis
schwanenberg**

andrea hella schwanenberg
heilpraktikerin
staatl. exam. krankenschwester

- gesichts/augendiagnose
- umweltmedizin
- traumatherapie
- augenakupunktur
- bioresonanz / EAV
- psychokinesiologie
- klopfakupressur (MFT)
- homöopathie / schüssler-salze

westerstraße 35 / gegenüber hachez
28199 bremen ☎ 0421 / 4 91 99 81
www.naturheilpraxis-schwanenberg.de